



がっこう
学校だより

和の玉まるく！

2022(令和4)年
やまとしりつしづやしょうがっこう
大和市立渋谷小学校

がつごう
6月号



じゅうてんもくひょう
重点目標 「スマイル100% ~ひびかせよう自分の力→みんなの力~」



あめ 雨にもコロナウイルスにもマケズ スマイル100%

がつ しづやしょうがっこう ちゃくにん きょうとう
4月、渋谷小学校に着任いたしました教頭の

です。渋谷小の地域、子どもたちに会うのを本当に楽

しみにしてきました。実は渋谷小に着任するのは、平成8年、平成22年、と令和4年で三度目になります。大和で一番歴史があり、子どもたちも明るくて心根の温かい渋谷小の雰囲気大好きです。4月6日に、子どもの「おはようございます」という元気な声が聞けたときには、故郷に帰ってきたような気がしました。

ふりかえると、1999年の百周年記念に校舎前の校歌の歌碑の除幕式をしたこと、今の体育館が新築される時に竪穴式住居の跡が出てきたこと、総合学習開始初年度に区画整理前の商店街がお店屋さん体験をさせてくれたこと、東日本大震災の時にはプールの水が校庭にまであふれ出たこと——渋谷小の思い出は尽きません。しかしそれにも増して、浮かんでくるのは、『しぶしょうの子どもたち』の姿です。

子どもたちの人懐っこさ、明るさ、そして、まっすぐに生きているなあという感じを強く持ってきました。だから、この4月、初めて昇降口で会った2年生に「わたし〇〇〇〇って言うの。おぼえてね」と言われた時には、「変わっていないなあ」と嬉しくなりました。

思い出話が多くなってしまいましたが、本年度の渋谷小の 重点目標『スマイル100%』 はまさに、渋谷小が過去から未来に向けて脈々と受け継がれてきた個性であるし、目標であるように思われます。

残念ながら、未だコロナウイルスの脅威は収まらず、今月あたりからは熱中症、暑さ対策、また、大雨などの厳しい状況に対応も必要になる時期となります。

みやざわけんじ あめ いっせつ あめ かぜ ゆき なつ あつ
宮沢賢治「雨ニモマケズ」の一節には「雨ニモマケズ 風ニモマケズ 雪ニモ夏ノ暑サニモ ——」とあります。

いっしょうけんめい い しづやしょうがっこう こ し おも
一生懸命まっすぐに生きる渋谷小学校の子どもたちには、とてもピッタリな詩であると思いますが、さらに、「コロナウイルスにも」負けずに「スマイル100%」の学校生活を送ってほしいと思います。

すこし じょうきょう きざい こんご かてい ちいき れんけい きょうりよく あんぜん
少しずつ、状況がかわってきている兆しもありますが、今後もご家庭や地域との連携・協力をいただき、安全

こ きょういっかつどう てんかい りかい ねが
に子どもたちの教育活動を展開してまいります。ご理解のほどよろしく願いいたします。（教頭）

こんねんど がっこう しづやしょう けいさいちゅう あたら きゅうしょく かんそう の じょうき
※今年度も学校のニュースを渋谷小HP掲載中です。新しく給食について感想も載せています。上記QRコードからぜひご覧ください！